



GOETHE-ZERTIFIKAT C2

GROSSES DEUTSCHES SPRACHDIPLOM

A1 A2 B1 B2 C1 C2

Mariana Ploskina

Vorname und Name · First Name and Surname

21.06.1985

Geburtsdatum · Date of birth

Sakarpatska Oblast

Geburtsort · Place of birth

Kyjiw

Prüfungsort · Place of exam

ERGEBNIS · RESULT

	Prüfungsdatum date of exam	erreichte Punktzahl attained score	maximale Punktzahl maximum score
Lesen · Reading	14.11.2025	89	100
Hören · Listening	14.11.2025	76	100
Schreiben · Writing	23.07.2026	83	100
Sprechen · Speaking	23.07.2026	83	100

Kyjiw, 30.07.2026

Ort, Datum · Location, date

1346-AC2A-0002898907

Nummer · Number

Bitte verifizieren Sie die Gültigkeit des Zertifikats hier: www.goethe.de/verify
Please verify the validity of the certificate here: www.goethe.de/verify

GOETHE-ZERTIFIKAT C2: GROSSES DEUTSCHES SPRACHDIPLOM

I

Das *Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom* wurde vom Goethe-Institut entwickelt. Die literaturgebundenen Aufgaben im Modul *Schreiben* werden in Zusammenarbeit mit der Ludwig-Maximilians-Universität München erstellt. Die Module werden weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und bewertet.

The *Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom* was developed by the Goethe-Institut. The tasks with literature-related topics in the *Writing* module were drafted in collaboration with the Ludwig-Maximilians-Universität München. The modules are conducted and evaluated according to uniform regulations worldwide.

II

Diese Deutschprüfung dokumentiert die höchste Stufe – C2 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen für Sprachen* (GeR) beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe C bezeichnet die Fähigkeit zur kompetenten Sprachverwendung.

This German examination corresponds to the highest level – C2 – of the *Common European Framework of Reference for Languages* (CEFR), which defines a six-level scale of proficiency. The C-level denotes skills in proficient use of the language.

Das *Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom* besteht aus vier Modulen: *Lesen*, *Hören*, *Schreiben* und *Sprechen*. Das Modul *Sprechen* wird als mündliche Einzelprüfung durchgeführt. Die Module können einzeln oder in Kombination abgelegt und zertifiziert werden.

The *Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom* consists of four modules: *Reading*, *Listening*, *Writing* and *Speaking*. The module *Speaking* is taken individually. The modules can be taken and certified separately or combined.

III

Mit erfolgreichem Ablegen dieser Deutschprüfung weisen Teilnehmende nach, dass sie fähig sind, praktisch alles, was sie lesen oder hören, mühelos zu verstehen und sich spontan, sehr flüssig und genau auszudrücken.

Candidates who successfully pass the examination prove that they are able to understand virtually everything they hear or read with ease and express themselves spontaneously, very fluently and precisely.

Teilnehmende, die das entsprechende Modul bestanden haben, können:

Candidates who successfully pass the module are able to:

Lesen – ein breites Spektrum von Texten mühelos verstehen, auch wenn sie abstrakt oder inhaltlich und sprachlich komplex sind, und dabei implizite Bedeutungen erfassen,

Reading – effortlessly understand a broad spectrum of texts, irrespective of their contextual or linguistic complexity, and comprehend implicit meanings,

Hören – ein breites Spektrum gesprochener Sprache ohne Schwierigkeiten verstehen, auch wenn schnell und in natürlicher Geschwindigkeit gesprochen wird,

Listening – understand a wide variety of spoken language with ease, delivered at fast, natural speed,

Schreiben – anhand eines allgemeinen oder literaturgebundenen Themas anspruchsvolle Texte verfassen, die einen Sachverhalt strukturiert darstellen und klar, flüssig und stilistisch dem jeweiligen Adressaten bzw. der jeweiligen Adressatin und dem Zweck angemessen sind,

Writing – compose cohesive texts based on a general or a literature-related topic which illustrate the facts of a case in a structured, clear and fluent manner and are appropriate to the recipient and adequate to the purpose,

Sprechen – ausführlich frei vortragen sowie mühelos an einer Diskussion teilnehmen, dabei idiomatische Redewendungen angemessen benutzen und feinere Bedeutungsnuancen differenzieren.

Speaking – speak freely and extensively as well as effortlessly take part in a discussion, using idiomatic expressions and differentiating finer linguistic nuances.

IV

In jedem Modul sind maximal 100 Punkte erreichbar. Ein Modul ist bestanden, wenn mindestens 60 Punkte bzw. 60 % erreicht sind.

In each module, a maximum of 100 points can be obtained. A module is considered passed if at least 60 points or 60% are obtained.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · RATING
100 – 90	SEHR GUT · VERY GOOD
89 – 80	GUT · GOOD
79 – 70	BEFRIEDIGEND · SATISFACTORY
69 – 60	AUSREICHEND · PASS
59 – 0	NICHT BESTANDEN · FAIL